

RINGKASAN SKRIPSI

Reda Welza Bunga Adinda (2022). Analisis Nilai Pendidikan Karakter Dalam Novel *Si Anak Spesial Karya Tere Liye*. Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni, Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia. (Pembimbing utama Ibu Melia M.Pd, Pembimbing Pembantu Bapak Al Ashadi Alamin M.Pd)

Nilai-nilai Pendidikan Karakter adalah karakter yang bersumber dari olah hati antara lain beriman dan bertakwa, jujur, amanah, adil, tertib, taat aturan, bertanggung jawab, berempati, berani mengambil resiko, pantang menyerah, rela berkorban, karakter yang bersumber dari olah rasa dan karsa antara lain kemanusiaan, saling menghargai, gotong royong, kebersamaan, ramah, hormat, toleran, nasionalis, peduli, kosmopolit (mendunia), mengutamakan kepentingan umum, cinta tanah air (patriotis), bangga menggunakan bahasa dan produk Indonesia, dinamis, kerja keras, dan beretos kerja. Adapun tujuan peneliti memilih nilai Pendidikan karakter salam novel *Si Anak Spesial karya Tere Liye*, karena peneliti ingin mengetahui nilai-nilai pendidikan karakter dalam novel tersebut.

Fokus umum dalam penelitian ini adalah 1).Bagaimanakah nilai cinta tanah air pada novel *Si Anak Spesial karya Tere Liye*? 2) Bagaimanakah nilai disiplin pada novel *Si Anak Spesial karya Tere Liye*? 3) Bagaimanakah nilai peduli sosial pada novel *Si Anak Spesial karya Tere Liye*?, 4) Bagaimanakah nilai tanggung jawab pada novel *Si Anak Spesial karya Tere Liye*?

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dan bentuk, penelitian kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan didaktis Sumber data dalam penelitian ini adalah novel *Si Anak Spesial karya Tere Liye* dan data penelitian berupa tahapan kata berupa kalimat, dan frasa yang berhubungan dengan nilai-nilai sosial. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah teknik studi dokumenter dan alat pengumpul data yaitu peneliti sendiri sebagai instrumen utama. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis isi. Teknik keabsahan data yang digunakan adalah teknik triangulasi teori dan ketekunan pengamat.

Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan. *Pertama* nilai cinta tanah air yang mencangkup sebanyak 7 data. *Kedua* nilai disiplin mencangkup sebanyak 12 data, *Ketiga* nilai peduli sosial yang mencangkup sebanyak 15 data. *Keempat* , nilai tanggung jawab yang mencangkup sebanyak 9 data.